Sin proyección alguna sobre el posible costo de la elección de jueces

Luego de que el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila afirmó que actuarios y personal del INE ya habían calculado en unos 3,500 millones de pesos el costo de la elección de 1,600 jueces, ministros y magistrados, este organismo electoral aclaró que no ha realizado proyección alguna al respecto.

- Luego de que el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila afirmó que actuarios y personal del INE ya habían calculado en unos 3,500 millones de pesos el costo de la elección de 1,600 jueces, ministros y magistrados, este organismo electoral aclaró que no ha realizado proyección alguna al respecto.
- Fue a través de redes sociales, el Instituto Nacional Electoral (INE) señaló que en su momento hará lo necesario para enfrentar las implicaciones de la reforma que está a discusión.

"Ante algunas notas periodísticas sobre el costo aproximado que podría tener la elección de jueces y magistrados, a partir de una posible reforma al Poder Judicial. El INE aclara que hasta el momento la autoridad electoral no ha realizado proyección alguna sobre el costo de implementar dicha reforma" aclaró.

No obstante, este instituto también destacó que "está al tanto de los trabajos que se llevan a cabo en el Poder Legislativo y, en su caso, estará atento para hacer frente a las implicaciones de una posible reforma".



Los cálculos

Cabe señalar que durante el tercer día de los Diálogos Nacionales para la Reforma Judicial, el líder parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, detalló que luego de analizar la propuesta con actuarios y personal del INE, se determinó que pudiera erogarse, "por única ocasión", dicho gasto millonario para la lección de los nuevos juzgadores.

"Mucha gente se pregunta cuánto costará organizar la elección de los 1,600 ministros, jueces y magistrados. En un cálculo aproximado que hemos hecho con actuarios y con personal del INE, a quien se le faculta esta responsabilidad, pudiera erogarse entre 3,000 y 3,500 millones de pesos la elección, por única ocasión.

"Se podría destinar incluso por excepción a este propósito parte de los 23,000 millones de pesos que tienen los fideicomisos que van a ser entregados a la Tesorería", aseveró.

maritza.perez@eleconomista.mx